

**REGISTRAN 42 HOMICIDIOS**

Vive México su Nochebuena menos violenta

Este miércoles, cuando buena parte de las familias mexicanas se preparaban para la llegada de la Navidad, 42 personas fueron asesinadas en el territorio nacional, aun así fue la Nochebuena menos violenta en siete años. La Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC) registra el 24 de diciembre de 2020, en plena pandemia, 50 homicidios dolosos; en la misma fecha pero del año pasado hubo 54 crímenes. Chihuahua y Jalisco fueron los estados más violentos en la víspera navideña, con seis y cinco homicidios, respectivamente. [**Pág. 4**](#)

**SECRETARÍA DE SEGURIDAD REPORTA 42 HOMICIDIOS**

La Nochebuena 2025 fue la menos violenta

ATZAYACATL CABRERA**Y RICARDO HOLGUÍN**

El Heraldo de Chihuahua

**Autoridades
fедерales
reportaron que
fue la menor
cifra de
asesinatos en los
últimos siete
años**

La Nochebuena de este 2025 fue la menos violenta en los últimos siete años, según datos de la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal (SSPC).

De acuerdo a la información, el miércoles 24 de diciembre se registraron 42 homicidios, ocho menos que en

la misma fecha de 2020 –en plena pandemia de Covid–, año que mantenía la cifra más baja.

Si se compara con las Nochebuenas de 2019, 2021, 2022 y 2023 –cuando se registraron entre 61 y 66 homicidios en la víspera navideña– son alrededor de 20 asesinatos menos.

Este año, Chihuahua y Jalisco fueron



los estados más violentos con seis y cinco homicidios, respectivamente registrados en dichas demarcaciones.

Otros estados como Sinaloa, que atraviesa una oleada de violencia desde septiembre de 2024; y el Estado de México, registraron cuatro asesinatos cada uno, según los datos del número de víctimas de homicidios reportados por las Fiscalías.

En Chihuahua, la violencia se prolongó la madrugada de ayer. En el municipio de Guachochi, dos hombres fueron asesinados a balazos cuando circulaban en un automóvil que terminó estrellándose contra un poste tras el ataque armado.

De acuerdo con el reporte de las autoridades estatales, los hechos se registraron alrededor de las 03:00 horas, luego de que vecinos alertaron sobre un vehículo chocado y múltiples detonaciones de arma de fuego en la zona.

Al arribar al lugar, elementos policiales localizaron un Nissan Sentra modelo 1996, color blanco y sin placas, el cual presentaba diversos impactos de arma de fuego en la carrocería. En el interior del vehículo se encontraban dos hombres sin vida, uno en el asiento del conductor y otro en la parte trasera.

De manera preliminar, las víctimas

fueron identificadas como Jonathan Alfonso N y Elvi Joel N, cuyos cuerpos presentaban heridas de bala en la espalda.

En el automóvil viajaban también tres mujeres, quienes resultaron ilesas pese al ataque armado y al choque. Fueron atendidas por paramédicos y quedaron a disposición de las autoridades para rendir su declaración como testigos del ataque.

La zona fue asegurada por agentes municipales y estatales, mientras que personal de la Fiscalía de Distrito Zona Sur inició las primeras diligencias, entre ellas el levantamiento de evidencia balística y el análisis del trayecto del vehículo previo al impacto.

En Sinaloa, las autoridades registraron al menos un asesinato la madrugada de este 25 de noviembre. El homicidio ocurrió durante una fiesta de Navidad en el poblado de Río Grande, perteneciente al municipio de Culiacán.

Según el reporte de las autoridades policiacas, la víctima es una joven mujer de 22 años, identificada como Evelyn Celina, originaria del estado de Michoacán, quien se encontraba en una fiesta. Alrededor de las 2:00 de la madrugada, arribó al lugar su expareja sentimental, con quien comenzó a discutir.

En medio del altercado, la joven decidió darse la vuelta para retirarse del sitio, momento en el que el agresor le disparó por la espalda con un arma de



tuego, provocandole al menos un impacto de bala, lo que la dejó gravemente herida.

Tras la agresión, familiares y amigos trasladaron a la mujer en un vehículo Toyota Corolla, modelo antiguo, con la intención de llevarla a recibir atención médica; sin embargo, al llegar al retén militar ubicado en el entronque hacia el poblado de Ayuné, personal del Ejército Mexicano confirmó que ya no contaba con signos vitales.

El hecho fue notificado a la Fiscalía General del Estado, cuyos agentes acudieron alrededor de las 4:00 de la madrugada para realizar las diligencias correspondientes.

Posteriormente, el

cuerpo fue trasladado al Servicio Médico Forense, donde se le practica-

rán los estudios de ley, mientras continúan las investigaciones para esclarecer el crimen y dar con el responsable del ataque.

Mientras, en Tijuana, Baja California, un hombre fue asesinado a balazos la noche del miércoles mientras caminaba por la zona centro de la Ciudad.

El sujeto quedó en plena vía pública tras el ataque, siendo declarado sin vida por los cuerpos de emergencia, ya que una de las heridas fue en la cabeza.

El área fue fuertemente resguardada por elementos policiales que montaron un operativo en la zona, mientras que agentes de la Fiscalía General del Estado se enfocaron en realizar las labores de investigación iniciales.

6
HOMICIDIOS SE reportaron
en Chihuahua el 24 de
diciembre, el estado
con la mayor cifra
registrada



Hasta antes del miércoles, el 24 de diciembre de 2020 era la Nochebuena menos violenta de los últimos años, según la SSPC



Policías municipales de Chihuahua resguardan la escena de un homicidio